



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 419
02 de diciembre de 2020

FIGEMPA inauguró el semestre 2020-2021

Con aproximadamente 700 nuevos estudiantes, autoridades de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, inauguraron el semestre 2020-2021. Conscientes de las dificultades y las limitaciones que implica la virtualidad, se realizaron algunos cambios para mejorar la experiencia sobre las clases virtuales, puntualizó el Subdecano Jorge Ortiz.

Según el Decano Gustavo Pinto, en el contexto de la pandemia se gestionó y planificó para retomar los procesos académicos y administrativos de forma virtual. Indicó, que se finalizó con las adecuaciones de laboratorios, cubículos, entre otros. Además, se concretaron convenios internacionales y nacionales para mejorar la parte académica y se iniciaron 3 cursos de capacitación para funcionarios de Petroamazonas.

El evento virtual, contó con la presencia de autoridades de la Universidad y representantes de varias empresas públicas y privadas del sector energético del país. **J.G.**

